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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 17/2013 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 Data da Sessão: 4 de Setembro de 2013 

                                               Início da sessão: 10:00 horas 

                                               Términus da Sessão: 12:00 horas 

 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 

 

Membros da Câmara Municipal de Mação presentes na sessão: 

 

Presidente: José Manuel Saldanha Rocha 

 

Vereadores: 

Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 
António José Martins Louro 
António Cardoso Lopes 

 
 

Faltas Justificadas: 
Nuno Fernando Bento Neto 
 

 

 

 

Responsável pela elaboração da acta: 

Nome: Ana Margarida Marcão 

Cargo: Técnico Superior 
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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 17 / 2013 
4 de Setembro de 2013 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS--------------------------------------- --------- 

O Sr. Presidente informou que o Sr. Vereador Nuno Neto não pode estar presente na 

reunião devido a problemas de carácter pessoal, pelo que se considerou justificada a sua 

falta nesta reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, tendo sido dispensada a leitura da mesma em virtude de ter 

sido enviada fotocópia a todos os membros com a devida antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 167, respeitante ao 

dia 03 de setembro de 2013, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

322 592,34€ (trezentos e vinte e dois mil, quinhentos e noventa e dois euros e trinta e 

quatro cêntimos); Operações de Tesouraria: 81 697,43€ (oitenta e um mil, seiscentos e 

noventa e sete euros e quarenta e três cêntimos). 

---------------------------SANTA CASA DA MISERICÓRD IA DE MAÇÃO--------------------------

PROPOSTA DE CESSAÇÃO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO (UAI) PELA ARSLVT  

Foi dado conhecimento à Câmara Municipal de um Acordo para cessação de Acordo de 

Cooperação (UAI) apresentado pela Administração Regional de Saúde de Lisboa e Vale 

do Tejo, bem como a devida resposta da Santa Casa da Misericórdia de Mação ao 

Presidente do Conselho Directivo da ARSLVT, referindo a posição da SCMM quanto ao 

assunto. No documento, a Santa Casa da Misericórdia de Mação referiu que o Acordo 

apresentado tem “erros, omissões e desconhecimento sobre a matéria em apreço”, que 

não assinará um acordo que preveja o encerramento da UAI, propondo a marcação 

duma reunião com todos os parceiros de modo a que seja encontrada uma solução para 

o problema. 

-------------------------------AUTOMÓVEL CLUBE DE T OMAR----------------------------------------

PEDIDO DE PARECER PARA RALLY REGULARIDADE 2013 
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A Câmara tomou conhecimento de Pedido de Parecer do Automóvel Clube de Tomar, 

para realização de um Rali Automóvel, a realizar no dia 14 de Setembro, com passagem 

em localidades do Concelho de Mação. Foi deliberado autorizar a realização do mesmo. 

Como sinal de agradecimento ao Automóvel Clube de Tomar, pela passagem pelo 

Concelho de Mação, será oferecido um frasco de mel a todos os participantes. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De Etelvino Lopes Moreira, residente em Amadora para demolir parcialmente, 

reconstruir e ampliar uma edificação destinada a habitação. 

---------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA------------------------------------------

VOTO DE PESAR 

O Sr. Presidente propôs um voto de pesar pelos Bombeiros que perderam a vida no 

combate aos incêndios deste ano, a endereçar à Liga Portuguesa de Bombeiros que 

dará conhecimento posterior às Corporações respectivas. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

---------------------------------VEREADOR VASCO ESTRELA------------------------------------------

TRANSPORTE A PEDIDO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou acerca do Transporte a Pedido no Concelho de 

Mação dizendo que estão a ser colocados os postaletes para as novas paragens, 

anteriormente definidas, e que a partir da próxima semana prevê-se continuar o 

transporte a pedido nos locais onde este já existia, bem como o alargamento às 

localidades das Freguesias que tinham ficado de fora na 1ª fase.  

ALCATROAMENTO DA PISTA DA BOAVISTA 

O Sr. Vereador Vasco Estrela deu conhecimento de que foi feito um ponto de situação 

quanto ao alcatroamento da Pista de Autocross, para receber a prova de Outubro, 

informando que será necessário alcatroar 35% da Pista e que se está a avaliar a melhor 

forma de o fazer.  

NOVA EB1 DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que, se tudo correr como previsto, a nova EB1 

de Mação irá entrar em funcionamento no inicio deste ano lectivo. 

---------------------------------VEREADOR CARDOSO L OPES---------------------------------------- 

ETAR DE CARVOEIRO 
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O Sr. Vereador Cardoso Lopes Apresentou fotografias retiradas de um blog, referentes a 

problemas na ETAR de Carvoeiro. O Vereador Vasco Estrela referiu que, mesmo antes 

das fotografias em questão terem sido publicadas no blog, tinha falado com os 

responsáveis da Águas do Centro, entre outros assuntos, esta questão foi abordada e 

sobre a qual pediu esclarecimentos. 

---------------------------------------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Ana Margarida Marcão, Técnico Superior, subscrevo e assino: 


